

La Secretaría del Deporte y la Cultura apoya el teatro como un medio para fortalecer la convivencia familiar

El grupo de teatro 'Exprésate' incentiva la comunicación a través de sus obras



Hace aproximadamente un año y medio el grupo viene desarrollando procesos formativos de arte dramático, en los cuales involucran ejercicios que ponen en práctica la comunicación didáctica, desenvolvimiento en escenarios, improvisación, trabajo en equipo, creación de personaje y guion.

Su objetivo es transmitir mensajes de concientización sobre las diferentes problemáticas que se viven a diario en la convivencia familiar, mediante la



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 999

creación de obras con contenidos dirigidos para toda la familia, las cuales hacen uso de la comedia como una estrategia para atraer públicos.

Actualmente, los estudiantes del grupo 'Exprésate' llevan a cabo los ensayos tres veces a la semana en el Teatro Bolívar, ubicado en la calle 7 # 3-105, bajo la dirección una formadora encargada de llevar a cabo los talleres de arte dramático.

De igual forma, la Alcaldía Municipal de Popayán hace la invitación a todo el público en general para acercarse a la Secretaría del Deporte y la Cultura, en donde se brinda información de inscripciones y los diferentes espacios destinados para llevar a cabo esta práctica artística.

Alcaldía de Popayán le apuesta a una mejor educación

Administración Municipal trabaja en conjunto con la ARN en la implementación de un modelo educativo flexible en las Instituciones educativas de Popayán.



La Alcaldía de Popayán junto a la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional- USAID, la Organización Internacional para las Migraciones- OIM y la Agencia para la Reincorporación y la Normalización – ARN, se encuentran socializando con los rectores de las diferentes instituciones educativas de Popayán la implementación del proyecto nacional denominado 'Modelo Educativo para la Formación, Reintegración y Reincorporación'.

Popayán es la tercera ciudad de Colombia que hace parte de este proceso luego de Santa Marta y Villavicencio quienes le apostaron a brindar una nueva alternativa educativa, aunque principalmente este proyecto está dirigido hacia los jóvenes y adultos que se encuentran fuera de los ciclos educativos normales, se busca que se expanda a los demás calendarios educativos. “Este modelo está pensado para los jóvenes y adultos que están en edades avanzadas y que no pueden ingresar a la educación normal, puedan hacer formación para adultos con los componentes adicionales de un proyecto de vida y la formación para el trabajo”, indicó Ángela Medina, Coordinadora de la Agencia para la Reincorporación y la Normalización en el Cauca.

La iniciativa del modelo educativo flexible se dio a raíz de los diferentes procesos de paz que se han adelantado en Colombia con el propósito de brindarle apoyo a la población víctima y a quienes deja las armas para emprender un proceso educativo. “Por el éxito del modelo y por el amplio concepto para los adultos, se convirtió en un modelo insignia en la ciudad y con la Alcaldía estamos reafirmando la voluntad para tomar este modelo como propio para las ocho instituciones educativas que tienen educación para adultos”. Exteriorizó Ángela Medina.

A partir de la entrega del Modelo Educativo para la Formación, Reintegración y Reincorporación, se garantizará mejor educación para las personas mayores de edad, quienes desde de su inicio de matrícula contarán con la entrega de cartillas y demás implementos para brindar una educación de calidad.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Creamos la Secretaría de la Mujer para trabajar por sus Derechos



DESDE LA SECRETARÍA DE LA MUJER

Se está trabajando por hacer de Popayán una ciudad segura y libre de acosos y violencias sexuales teniendo como resultado:

Transformación cultural | Políticas públicas | Infraestructura en espacios públicos | Equidad de género | Reconocimiento de la mujer | Estrategias y programas de prevención para atender las denuncias de la mujer | Mejores condiciones de movilidad para las mujeres y niñas.

¡FIRMAMOS EL PACTO POR UN TERRITORIO LIBRE DE VIOLENCIAS!



Popayán Sí Cambió | Con el programa Caminos por el Cambio mejoramos las vías rurales



17 Convenios **58** Veredas beneficiadas

118 Camineros Vinculados **700** Millones invertidos

70.7
kilómetros
ATENDIDOS

594
Alcantarillas
LIMPIAS

150 m³
Bacheo y
reparación

153.260 m Cuneteo manual

306.520 m² Rosería

Inversión para
el año 2019

800 millones
de pesos

Amigo contribuyente te invitamos a ponerte al día en el pago de tus impuestos



Popayán Sí Cambio

GRACIAS AL PAGO OPORTUNO DE TUS IMPUESTOS
INVERTIMOS EN

VÍAS EDUCACIÓN SALUD CULTURA

REALIZA EL PAGO DE LOS IMPUESTOS EN:
Banco Av Villas, Banco de Bogotá, Banco Caja Social,
Banco Coomeva, Banco Davivienda, Banco Popular,
Banco de Occidente y Banco GNB Sudameris.

Alcaldía de Popayán

Popayán Sí Cambio
CÉSAR CRISTIAN GÓMEZ CASTRO
ALCALDE DE POPAYÁN 2016-2019

Pagos Colombia Mayor



PAGO DE SUBSIDIOS PROGRAMA COLOMBIA MAYOR

• Desde el •
29 de agosto al 11 de septiembre de 2019

Las personas que ingresan por primera vez deben realizar previamente la actualización de huellas en los siguientes puntos.

- **Barrio José María Obando**
Cra 23 no.7- 03 esquina
- **Barrio Valencia**
Calle 5 con cra 15 esquina
- **Barrio Bella Vista**
Calle 63n no. 09 -36 glorieta
- **Centro de la Ciudad**
Calle 4 no. 7-59 frente al Club Popayán
- **Barrio Los Hoyos**
Carrera 6 no.26 an -27
- **Barrio Ciudad Jardín**
Carrera 9 no. 22n -36

Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE SALUD

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán